

Las exigencias de Podemos bloquean el Presupuesto

El Gobierno dice estar sorprendido por el endurecimiento de la posición respecto al acuerdo con Bruselas

C. E. CUÉ / J. MARCOS, Madrid

El camino del Gobierno para aprobar unos nuevos Presupuestos Generales del Estado se antoja cada vez más lleno de obstáculos. La primera negociación abierta por el Ejecutivo, con Podemos como socio preferencial, se ha complicado en los últimos días. La formación de Pablo Iglesias insiste en poner como condición que se derogue la Ley de Estabilidad Presupuestaria, algo a lo que se niegan en redondo los socialistas porque entienden que equivaldría a romper con las directrices de Bruselas y colocar a España en una situación muy difícil dentro de la UE.

De un lado, el Gobierno se muestra sorprendido por la dureza que ha mostrado Podemos en las negociaciones. Del otro, la formación de Iglesias subraya su decepción por el último documento que le han enviado los socialistas, ya que entiende que estos apenas han flexibilizado su posición. El Ejecutivo trata de convencer a su aliado parlamentario de que hay margen para hacer políticas de izquierda sin necesidad de llegar a una confrontación con la UE. Los portavoces gubernamentales se escudan en que el gabinete de Sánchez logró ampliar el objetivo de déficit de 1,3% del PIB al 1,8%, lo que permitirá un mayor gasto público.

PÁGINA 13

El deshielo deja ensayar una ruta comercial por el Ártico

La naviera Maersk enviará por primera vez un portacontenedores por el Mar del Norte para ahorrarse miles de kilómetros

JAVIER SALVATIERRA, Madrid
El *Venta Maersk*, un barco rompehielos de 200 metros de eslora, puede hacer historia pronto. La empresa Maersk, una de las mayores navieras del mundo, lo enviará en los próximos días cargado por la ruta del Mar del Norte, que atraviesa el Ártico. Solo es navegable en verano, pero el ca-

lentamiento global se está encargando de facilitar su uso, que hasta ahora han aprovechado expediciones y algunos buques cargados con petróleo y cargas industriales. Lo que Maersk va a ensayar por primera vez es el transporte de contenedores de mercancías. Irán cargados de pescado, productos electrónicos

y minerales desde Vladivostok, en el extremo oriental de Rusia, a San Petersburgo, donde atracará tras realizar 16.500 kilómetros. El objetivo: ahorrar 7.500 kilómetros con respecto a la ruta habitual que conecta Asia y Europa, por el sur, rodeando el continente asiático y atravesando el canal de Suez.

PÁGINA 33



Migrantes venezolanos caminan por la autopista Panamericana en Tulcan (Ecuador) tras dejar Colombia. / AFP

La 'mossa' atacada en Cornellà: "Vi que me iba a matar"

JESÚS GARCÍA, Barcelona

La agente de los Mossos que fue atacada el lunes en una comisaría de Cornellà por Abdelouhab Taib aseguró en su declaración que todo sucedió muy rápido. "Tuve la percepción de que me iba a matar", añadió. Taib la asaltó con un cuchillo de 20 centímetros de largo.

PÁGINAS 14 Y 15

Ciudadanos no se opondrá a la exhumación de los restos de Franco

E. GARCÍA DE BLAS, Madrid

El decreto ley que el Gobierno aprobará para exhumar los restos de Franco requiere mayoría simple parlamentaria. En principio, está lograda. Solo el PP soporta oponerse. Ciudadanos asegura que no lo hará.

PÁGINA 17

ADEMÁS



Muere el escritor y periodista Vicente Verdú

El escritor, periodista, pintor y colaborador de EL PAÍS, Vicente Verdú, falleció ayer a los 75 años en Madrid.

PÁGINA 27

Argento niega haber tenido relaciones con Bennet

P21

Fallecen 10 personas por la crecida de un río en Italia

P5

Brasil mantiene la tensión en la crisis venezolana por el rédito electoral

El Gobierno deja abierta la vía a decretar el cierre de la frontera con el país vecino

TOM C. AVENDAÑO, São Paulo
El Gobierno brasileño ha optado, en plenas vísperas electorales, por no calmar las tensiones provocadas por la inmigración venezolana, después de que miles de vecinos de Pacaraima, localidad de 12.000 habitantes fronteriza con Venezuela, incendiasen el sá-

bado un campamento de inmigrantes, atacasen a 700 de ellos y expulsasen a otros 1.200. La mano derecha del presidente Michel Temer, el ministro Carlos Marun, aseguró el lunes incluso que el Ejecutivo no descartaba cerrar temporalmente la frontera con su vecino del norte.

PÁGINA 3

Y A TI,
¿CUÁNTO
TE HAN COBRADO
DE MÁS?

900 26 46 02
arriagaasociados.com

ARRIAGA
ASOCIADOS | ABOGADOS
Hagámoslo fácil